
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 AE予約 E

よ や く
Aに AE空 E

あ
Aきがあれば AE当⽇ E

と う じ つ
Aに AE新型 E

し ん が た
Aコロナウイルスのワクチンを AE打 E

う
Aつことができます。AE予約 E

よ や く
A

が AE必要 E

ひ つ よ う
Aです。 

ワクチンを AE打 E

う
Aつことができる ところ AE⽇本 E

に ほ ん
AAE通運 E

つ う う ん
AAE株式 E

か ぶ し き
AAE会社 E

が い し ゃ
A AE広島 E

ひ ろ し ま
AAE⽀店 E

し て ん
AAE⻄ E

に し
AAE広島 E

ひ ろ し ま
AA

E倉庫 E

そ う こ
 

（ AE⻄ E

に し
AAE区 E

く
AAE草 E

く さ
AAE津 E

つ
AAE港 E

こ う
AAE三 E

さ ん
AA E丁 E

ちょう
AAE⽬ E

め
A4-1） 

ワクチンの AE種類 E

し ゅ る い
 モデルナ 

 A E予約 E

よ や く
Aする AE⽅法 E

ほ う ほ う
A・・・ AE電話番号 E

で ん わ ば ん ご う
A 070-2446-1795 に AE電話 E

で ん わ
Aをしてください。 

   ※AE予約 E

よ や く
Aコールセンターや インターネットで AE当⽇ E

と う じ つ
Aの AE予約 E

よ や く
Aをすることはできません。 

 

2022 
やさしい日本語

に ほ ん ご

 No. 1 

広島市
ひ ろ し ま し

多言語
た げ ん ご

情 報
じょうほう

ニューズレター 

「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の記事
き じ

や生活
せいかつ

情 報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページから見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動翻
じどうほん

訳
やく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、

ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むこともできます。 

新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）ワクチンの お知
し

らせです 
「市⺠

し み ん
と市政

し せ い
」4⽉

がつ
1⽇号

にちごう
 2 ページ 

⽬
もく

 次
じ

 

 新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）ワクチンの お知
し

らせです 

 会社
かいしゃ

を やめた⼈は 国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

と 医療
いりょう

保険
ほ け ん

の 変更
へんこう

⼿続
て つ づ

きが 必要
ひつよう

です 

 国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

保険
ほ け ん

に はらうお⾦
かね

が 4⽉
がつ

から 変
か

わります 

 ごみは 分
わ

けて 捨
す

ててください 

 ⼤型
おおがた

ごみ受付
うけつけ

センターの 電話番号
で ん わ ば ん ご う

が 変
か

わりました 

 マイナンバーカードがあると 証明書
しょうめいしょ

を コンビニエンスストアで もらうことができます 

 4⽉
がつ

と 5⽉
がつ

の 祝 ⽇
しゅくじつ

（⽇本
に ほ ん

の 休
やす

みの⽇
ひ

）の ごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

 ひろしまフラワーフェスティバルがあります 

⽇-1 

Hiroshima NOW 



 AE広島市 E

ひ ろ し ま し
Aへ AE引 E

ひ
Aっ AE越 E

こ
Aしてきた AE⼈ E

ひ と
Aは AE広島市 E

ひ ろ し ま し
Aから A E新 E

あたら
Aしい AE接種券 E

せっしゅけん
A（ワクチンを AE打 E

う
Aつために A

E必要 E

ひ つ よ う
Aな AE券 E

け ん
A）を もらってください。 

 ※あなたが AE広島市 E

ひ ろ し ま し
Aに AE来 E

く
Aる A E前 E

ま え
Aに AE住 E

す
Aんでいたところで もらった AE接種券 E

せっしゅけん
Aは AE広島市 E

ひ ろ し ま し
Aで AE使 E

つ か
Aうこ

とはできません。 

 A E広島市 E

ひ ろ し ま し
Aの AE接種券 E

せっしゅけん
Aを A E申 E

も う
Aし AE込 E

こ
Aむ AE⽅法 E

ほ う ほ う
 

あなたが AE住 E

す
Aんでいる AE区 E

く
Aの AE区 E

く
AAE役所 E

や く し ょ
Aの AE地域 E

ち い き
AAE⽀ E

さ さ
Aえあい AE課 E

か
Aに AE⾏ E

い
Aってください。 

 A E申 E

も う
Aし AE込 E

こ
Aむときは つぎのものを AE持 E

も
Aって AE⾏ E

い
Aってください。 

    あなたが AE前 E

ま え
Aに AE住 E

す
Aんでいたところで もらった AE接種券 E

せっしゅけん
 

    あなたが ワクチンを 打ったことがわかるもの。たとえば A E予防 E

よ ぼ う
AA E接種済証 E

せっしゅずみしょう
A や A E接種 E

せ っ し ゅ
AA

E記録書 E

き ろ く し ょ
Aなどです。 

 

くわしいことは つぎの AE電話番号 E

で ん わ ば ん ご う
Aに AE電話 E

で ん わ
Aをしてください。 

AE広島県 E

ひろしまけん
AAE新型 E

し ん が た
Aコロナウイルスワクチン AE接種 E

せ っ し ゅ
Aコールセンター AE電話番号 E

で ん わ ば ん ご う
A 513-2847 

※ AE毎⽇ E

ま い に ち
A 24 AE時間 E

じ か ん
A AE電話 E

で ん わ
Aを AE受 E

う
Aけ AE付 E

つ
Aけています。いつでも AE電話 E

で ん わ
Aをしてください。 

※ AE⽇本語 E

に ほ ん ご
A、AE英語 E

え い ご
A、AE中国語 E

ちゅうごくご
A、ベトナム AE語 E

ご
A、タガログ AE語 E

ご
A、AE韓国語 E

か ん こ く ご
A、ポルトガル AE語 E

ご
Aで AE話 E

は な
Aすことができ

ます。 
 

AE新型 E

し ん が た
Aコロナウイルスの A E新 E

あたら
Aしい A E情報 E

じょうほう
Aは AE広島市 E

ひ ろ し ま し
A のホームページで AE⾒ E

み
Aることができます。 

 

 
 

 

■ AE国⺠ E

こ く み ん
AAE年⾦ E

ね ん き ん
A（20A E歳 E

さ い
Aから 59A E歳 E

さ い
Aの⼈が みんな AE⼊ E

は い
Aる AE国 E

く に
Aの AE年⾦ E

ね ん き ん
A） 

 つぎの⼈は AE国⺠ E

こ く み ん
AAE年⾦ E

ね ん き ん
Aに AE⼊ E

は い
Aる AE変更 E

へ ん こ う
AAE⼿続 E

て つ づ
Aきをします。 

 AE会社 E

か い し ゃ
Aをやめた 20AE歳 E

さ い
Aから 59AE歳 E

さ い
Aの AE⼈ E

ひ と
 

   A E今 E

い ま
Aまで あなたの AE会社 E

か い し ゃ
Aの AE年⾦ E

ね ん き ん
Aに AE⼊ E

は い
Aっていた あなたの AE配偶者 E

はいぐうしゃ
A（あなたと AE結婚 E

け っ こ ん
Aしている A

E⼈ E

ひ と
A）。AE配偶者 E

はいぐうしゃ
Aも 20 AE歳 E

さ い
Aから 59AE歳 E

さ い
Aまでの AE⼈ E

ひ と
Aです。  

A E将来 E

しょうらい
A AE⽼齢 E

ろ う れ い
AAE基礎 E

き そ
AAE年⾦ E

ね ん き ん
A（65 AE歳 E

さ い
Aからの AE⼈ E

ひ と
Aが AE国⺠ E

こ く み ん
AAE年⾦ E

ね ん き ん
Aから もらうことができるお AE⾦ E

か ね
A）を もらう

ためです。 A E必 E

かなら
Aず AE国⺠ E

こ く み ん
AAE年⾦ E

ね ん き ん
Aに AE⼊ E

は い
Aってください。 

 

くわしいことは あなたの AE住 E

す
Aんでいる AE区 E

く
Aの AE区 E

く
AAE役所 E

や く し ょ
Aに AE電話 E

で ん わ
Aをしてください。 

 

会社
かいしゃ

を やめた⼈
ひと

は 国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

と 医療
いりょう

保険
ほ け ん

の 変更
へんこう

⼿続
て つ づ

きが 必要
ひつよう

です 
「市⺠

し み ん
と市政

し せ い
」3⽉

がつ
1⽇号

にちごう
 6 ページ 
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AE区 E

く
AAE役所 E

や く し ょ
A AE保険 E

ほ け ん
AAE年⾦課 E

ね ん き ん か
 

AE区 E

く
 AE電話番号 E

で ん わ ば ん ご う
 ファックス AE番号 E

ばんごう
 

AE区 E

く
 AE電話番号 E

で ん わ ば ん ご う
 ファックス AE番号 E

ばんごう
 

AE中区 E

な か く
 504-2556 541-3835 

AE安佐南区 E

あ さ み な み く
 831-4931 877-2299 

AE東区 E

ひ が し く
 568-7712 262-6986 

AE安佐北区 E

あ さ き た く
 819-3910 815-3906 

AE南区 E

み な み く
 250-8944 252-7179 

AE安芸区 E

あ き く
 821-4910 822-8069 

AE⻄区 E

に し く
 532-0935 232-9783 

AE佐伯区 E

さ え き く
 943-9713 923-5098 

 

■ AE医療 E

い り ょ う
AAE保険 E

ほ け ん
A（みんなから お AE⾦ E

か ね
Aをあつめて けがや AE病気 E

び ょ う き
Aで A E病院 E

びょういん
Aに AE⾏ E

い
Aく AE⼈ E

ひ と
Aを たすける A

E制度 E

せ い ど
A） 

 AE⽇本 E

に ほ ん
Aに A住

す
Aんでいる⼈

ひと
は 公的

こうてき
な医療

いりょう
保険
ほ け ん

に ⼊
はい

らなくてはいけません。 

 公的
こうてき

な医療
いりょう

保険
ほ け ん

には ⼤
おお

きくわけて ３つあります。 

   健康
けんこう

保険
ほ け ん

・・・会社
かいしゃ

などで はたらいている⼈が ⼊
はい

ります。 

  国⺠
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

・・・会社
かいしゃ

などで はたらいていない⼈が ⼊
はい

ります。⽇本
に ほ ん

に 3 か⽉
げつ

以上
いじょう

住
す

む ⼈
ひと

も ⼊
はい

ります。 

  後期
こ う き

⾼齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

・・・75歳
さい

以上
いじょう

の⼈
ひと

が ⼊
はい

ります。 

 あなたが ⼊
はい

る医療
いりょう

保険
ほ け ん

で 払
はら

うお⾦
かね

や ⼊
はい

る⽅法
ほうほう

が ちがいます。あなたの 会社
かいしゃ

や あなたが 

住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

に きいてください。 

 

くわしいことは あなたの 住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

に 電話
で ん わ

をしてください。 

区
く

役所
やくしょ

 保険
ほ け ん

年⾦課
ね ん き ん か

 

区
く

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 ファックス番号
ばんごう

 区
く

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 ファックス番号
ばんごう

 

中区
な か く

 504-2555 541-3835 安佐南区
あ さ み な み く

 831-4929 877-2299 

東区
ひがしく

 568-7711 262-6986 安佐北区
あ さ き た く

 819-3909 815-3906 

南区
みなみく

 250-8941 252-7179 安芸区
あ き く

 821-4910 822-8069 

⻄区
に し く

 532-0933 232-9783 佐伯区
さ え き く

 943-9712 923-5098 

 

 
 

 

2022年
ねん

4⽉
がつ

から 2023年
ねん

３⽉
がつ

まで 国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

保険
ほ け ん

に はらうお⾦
かね

は 毎⽉
まいつき

1万
まん

6590円
えん

です。 

国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

保険
ほ け ん

のお⾦
かね

を ⼝座
こ う ざ

振替
ふりかえ

（あなたの銀⾏
ぎんこう

の⼝座
こ う ざ

から お⾦
かね

をはらう⽅法
ほうほう

）や クレジットカー

ドで はらうことができます。⼝座
こ う ざ

振替
ふりかえ

と クレジットカードで はらうためには 申
もう

し込
こ

む必要
ひつよう

があ

国⺠
こくみん

年⾦
ねんきん

保険
ほ け ん

に はらうお⾦
かね

が 4⽉
がつ

から変
か

わります 
「市⺠

し み ん
と市政

し せ い
」3⽉

がつ
15⽇号

にちごう
 6 ページ 
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ります。 

くわしいことは あなたが 住
す

んでいるところから 近
ちか

くにある 年⾦
ねんきん

事務所
じ む し ょ

に 聞
き

いてください。 

年⾦
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 ファックス番号
ばんごう

 

広島
ひろしま

東
ひがし

 228-3131 221-3042 

広島
ひろしま

⻄
にし

 535-1505 535-1506 

広島
ひろしま

南
みなみ

 253-7710 505-5122 

 

 

 

 

■ リサイクルすることができる 紙
かみ

のごみ 

 新聞紙
し ん ぶ ん し

  

   新聞紙
し ん ぶ ん し

と ちらしは 分
わ

けてください。 

   新聞紙
し ん ぶ ん し

は ひもで 結
むす

んで 捨
す

ててください。 

   ちらしは ほかの 紙
かみ

のごみと いっしょに 捨
す

ててください。 

 ダンボール 

   ダンボールは ひもで 結
むす

んでください。 

   ダンボールに付
つ

いている ガムテープは はがしてください。そして 開
ひら

いて 平
たい

らにしてく

ださい。 

 ⽜ 乳
ぎゅうにゅう

パック 

   ⽔
みず

で あらいます。そして かわかします。 

 ごみを捨
す

てる⽇
ひ

に ⽜ 乳
ぎゅうにゅう

パックを 捨
す

てるときは 可燃
か ね ん

ごみ（もやすことができる ごみ）の

⽇
ひ

に 捨
す

ててください。 

   スーパーマーケットなどに ⽜ 乳
ぎゅうにゅう

パックを 回 収
かいしゅう

するごみ箱
ばこ

が あります。そのごみ箱
ばこ

に 

⽜ 乳
ぎゅうにゅう

パックを 捨
す

ててください。 

  そのほかの 紙
かみ

のごみ（ちらし、雑誌
ざ っ し

、お菓⼦
か し

の箱
はこ

 など） 

   ひもで 結
むす

んでください。紙
かみ

の 袋
ふくろ

に⼊
い

れて 捨
す

てることもできます。 

   ⼤
おお

きい紙
かみ

は A4 サイズにたたんで 捨
す

ててください。 

 

■ 植物性
しょくぶつせい

の⾷ ⽤ 油
しょくようあぶら

も リサイクルすることができます 

  ※植物性
しょくぶつせい

の⾷ ⽤ 油
しょくようあぶら

は 料理
りょうり

をするときに 使
つか

う 油
あぶら

です。植 物
しょくぶつ

から 作
つく

られています。 

ごみを 分
わ

けて 捨
す

ててください 
「市⺠

し み ん
と市政

し せ い
」3⽉

がつ
15⽇号

にちごう
 2 ページ 
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 スーパーマーケットなどで リサイクルすることができる⾷ ⽤ 油
しょくようあぶら

を 集
あつ

めています。  

  リサイクルすることができる 油
あぶら

は ペットボトルに⼊
い

れてください。それを 油
あぶら

を集
あつ

めている 

スーパーマーケットへ 持
も

って⾏
い

ってください。 

 

 リサイクルすることができる⾷ ⽤ 油
しょくようあぶら

を 集
あつ

めている スーパーマーケットは 広島市
ひ ろ し ま し

のホームペー

ジを ⾒
み

てください。 油
あぶら

を持
も

って⾏
い

く⽅法
ほうほう

も 広島市
ひ ろ し ま し

のホームページを ⾒
み

てください。 

 

 リサイクルすることができない 油
あぶら

も あります。リサイクルに持
も

って⾏
い

くときは 気
き

をつけてくだ

さい。 

〇 リサイクルすることがきる 油
あぶら

︓サラダ 油
あぶら

、菜種油
なたねあぶら

、ごま 油
あぶら

 など 

× リサイクルすることができない 油
あぶら

︓ラード、バター、エンジンオイル など 

 

くわしいことは つぎの電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

をしてください。 

業務
ぎょうむ

第⼀課
だ い い ち か

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 504-2748、ファックス番号
ばんごう

 504-2229 

 

 

 

 

新
あたら

しい電話番号
でんわばんごう

 0570-082530 

 予約
よ や く

する⽅法
ほうほう

 

 収 集
しゅうしゅう

⽇
び

（ごみを 取
と

りにくる⽇
ひ

）の 3⽇前
か ま え

（※）までに 電話
で ん わ

してください。 

    ※ 3
みっ

⽇前
か ま え

︓受付
うけつけ

センターの 休
やす

みの⽇
ひ

は ⼊
はい

りません。 

 電話
で ん わ

をすることができる 時間
じ か ん

 

 ⽉曜⽇
げ つ よ う び

から⾦曜⽇
き ん よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

6時
じ

まで 

 休
やす

み 

 ⼟曜⽇
ど よ う び

、⽇曜⽇
に ち よ う び

、 祝
しゅく

・休 ⽇
きゅうじつ

（⽇本
に ほ ん

の 休
やす

みの ⽇
ひ

）、8⽉
がつ

6⽇
か

、12⽉
がつ

29⽇
にち

から 1⽉
がつ

3⽇
か

まで 

 

🙂 ⼤型
おおがた

ごみの 収 集
しゅうしゅう

は インターネットからも 予約
よ や く

することができます。 

 つぎの２つから 予約
よ や く

することがでます 

 広島市
ひ ろ し ま し

のホームページ 

 広島市
ひ ろ し ま し

の公式
こうしき

LINE アカウント 

 
広島市
ひ ろ し ま し

のホームページ 広島市
ひ ろ し ま し

の公式
こうしき

LINE アカウント 

⼤型
おおがた

ごみ受付
うけつけ

センターの 電話番号
でんわばんごう

が 変
か

わりました 
「市⺠

し み ん
と市政

し せ い
」3⽉

がつ
15⽇号

にちごう
 2 ページ 
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 予約
よ や く

する⽅法
ほうほう

 

 インターネットからの 予約
よ や く

は 収 集
しゅうしゅう

⽇
び
（ごみを 取

と
りにくる⽇

ひ
）の 5⽇前

か ま え
（※）までに 予約

よ や く

してください。 ※5
いつ

⽇前
か ま え

︓受付
うけつけ

センターの 休
やす

みの⽇
ひ

は ⼊
はい

りません。 

 

 

 

 

マイナンバーカードを 持
も

っている⼈
ひと

は つぎの 証明書
しょうめいしょ

を コンビニエンスストアで もらうこと

ができます。ただし 利⽤者
り よ う し ゃ

証明⽤
しょうめいよう

電⼦
で ん し

証明書
しょうめいしょ

がついた マイナンバーカードが 必要
ひつよう

です。 

１ 住 ⺠ 票
じゅうみんひょう

の写
うつ

し 

２ 印鑑
いんかん

登録
とうろく

証明書
しょうめいしょ

 

３ 市⺠税
し み ん ぜ い

・県⺠
けんみん

税
ぜい

課税
か ぜ い

台 帳
だいちょう

記載
き さ い

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

（所得
しょとく

証明書
しょうめいしょ

） 

４ ⼾籍
こ せ き

証明書
しょうめいしょ

 

５ ⼾籍
こ せ き

の附
ふ

票
ひょう

の写
うつ

し 

 

くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

のホームページを ⾒
み

てください。 

または つぎの電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

をしてください。 

企画
き か く

総務局
そうむきょく

区政課
く せ い か

 電話
で ん わ

番号
ばんごう

 504-2112、ファックス番号
ばんごう

 504-2069 

 

 

 

 

4⽉
がつ

と 5⽉
がつ

は 祝 ⽇
しゅくじつ

（⽇本
に ほ ん

の 休
やす

み）が 4⽇
か

あります。4⽉
がつ

29⽇
にち

（⾦曜⽇
き ん よ う び

）、5⽉
がつ

3⽇
か

（⽕曜⽇
か よ う び

）、5⽉
がつ

4⽇
か

（⽔曜⽇
す い よ う び

）、5⽉
がつ

5⽇
か
（⽊曜⽇

も く よ う び
）です。収 集

しゅうしゅう
するごみと 収 集

しゅうしゅう
しないごみがあります。捨

す
てるとき 気

き

をつけましょう。 

 
可燃
か ね ん

ごみ 

ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ・ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

4⽉
がつ

29⽇
にち

（⾦曜⽇
き ん よ う び

） ごみを捨
す

てることができます。 ごみを捨
す

てることができません。 

5⽉
がつ

3⽇
か

（⽕曜⽇
か よ う び

） 

ごみを捨
す

てることができません。 ごみを捨
す

てることができます。 5⽉
がつ

4⽇
か

（⽔曜⽇
す い よ う び

） 

5⽉
がつ

5⽇
か

（⽊曜⽇
も く よ う び

） 

マイナンバーカードがあると 証明書
しょうめいしょ

を コンビニエンスストアで  

もらうことができます 「市⺠
し み ん

と市政
し せ い

」4⽉
がつ

1⽇号
にちごう

「区報
く ほ う

なか」より 

4⽉
がつ

と 5⽉
がつ

の祝 ⽇
しゅくじつ

（⽇本
に ほ ん

の 休
やす

み）の ごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 
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※ごみを捨
す

てる⽅法
ほうほう

や 種類
しゅるい

については 広島市
ひ ろ し ま し

のホームページを⾒
み

てください。➡ 

くわしいことは つぎの電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

をしてください。 

業務
ぎょうむ

第⼀課
だ い い ち か

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 504-2220、ファックス番号
ばんごう

 504-2229 

 

 

 

 

いつありますか︓5⽉
がつ

3⽇
か

（⽕曜⽇
か よ う び

）、4⽇
か

（⽔曜⽇
す い よ う び

）、5⽇
か

（⽊曜⽇
も く よ う び

） 

どこでありますか︓平和
へ い わ

記念
き ね ん

公
こう

園
えん

、平和
へ い わ

⼤通
おおどお

り など 

くわしいことは つぎの電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

をしてください。 

ひろしまフラワーフェスティバル実⾏
じっこう

委員会
い い ん か い

  

電話
で ん わ

番号
ばんごう

 294-4622  ※電話
で ん わ

をかけることができる 時間
じ か ん

は ⽉曜⽇
げ つ よ う び

から ⾦曜⽇
き ん よ う び

、午前
ご ぜ ん

9時
じ

30

分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

 です。 

ホームページ︓https://www.hiroshima-ff.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひろしまフラワーフェスティバルが あります 
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★今後
こ ん ご

生活
せいかつ

情報
じょうほう

をメールでほしい人
ひと

は 上
うえ

のメールアドレスに メールを 送
おく

ってください。  
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